

El jueves 4 de mayo, la Fundación Ronda y la Oficina Municipal de la Discapacidad en conjunto con la Aseguradora Zurich Santander, lanzaron en la comuna de Quintero el programa “Protagonistas”, que apoyará a 20 mujeres cuidadoras de personas enfermas o postradas en la comuna.

El programa Protagonistas, aborda temáticas asociadas al autocuidado, el empoderamiento, la conciliación con corresponsabilidad y el desarrollo de habilidades de psicoeducación, que les permitan a los usuarios iniciar proyectos personales que tengan un impacto positivo en su calidad de vida y bienestar individual.

#### Anuncio Patrocinado

En esta oportunidad, María José Escudero, directora de Desarrollo e Incidencias de Fundación Ronda, explicó que este programa apoyará a mujeres en todo Chile, “y hoy día tuvimos a más de 20 mujeres cuidadoras que inician un programa de transformación por más de 6 meses, donde van a descubrir que quieren para su vida, van a poder salir de este síndrome que genera codependencia de la persona que cuidan, pero sobre todo van a tener herramientas para elegir en su propia vida”.

Desde la Municipalidad de Quintero, Yesmina Guerra, coordinadora de la Oficina de la Discapacidad, dijo que, “para nosotros es importante porque a pesar que hay recursos municipales para poder desarrollar políticas, planes y programas para tender a la inclusión social de las personas con discapacidad, en los diferentes territorios de la comuna, bienvenidas son estas alianzas”.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Finalmente, el concejal José Varas indicó que, “más que nada agradecer el fortalecimiento de la Oficina de la Discapacidad de la comuna de Quintero, que permite que nuestros vecinos se irán capacitando y fortaleciendo en esta dinámica que cada uno vive en sus casas”.

En la actividad también participaron la Corporación Agradis Quintero y la Corporación Municipal Valparaíso, cuyas usuarias, también serán beneficiadas con la incorporación a este programa.

y tú, ¿qué opinas?